

El reciente Congreso de la C.G.T.C. envió un saludo solidario a la Confederación General de Trabajadores Guatemaltecos

Al celebrarse el reciente Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes, los delegados aprobaron por unanimidad la siguiente importante resolución:

Resolución sobre solidaridad con la Confederación General de Trabajadores de la hermana República de Guatemala

El Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes, reunido en los días 28, 29 y 30 de marzo de 1953, en la ciudad de San José, capital de la República de Costa Rica, considerando::

a) Que el pueblo y a su cabeza, la clase obrera de la hermana República de Guatemala, libran en estos momentos una titánica lucha por defender los intereses de su independencia nacional y de su desarrollo económico, por rescatar a grandes masas de la población de la miseria y el analfabetismo, por dotar de tierras a los miles de campesinos desposeídos, por asegurar sus derechos sociales a los trabajadores de la ciudad y del campo, por elevar los niveles de vida de todos los sectores de la población, etc.

b) Que en esta lucha encuentran la resistencia de los grupos feudales conservadores, de los restos políticos de la tiranía ubiquista y de las compañías extranjeras, especialmente de la United Fruit Co.

c) Que a todo lo largo del continente se realiza una intensa cam-

paña de desprestigio y de mentiras contra el pueblo y el Gobierno de Guatemala, acompañada de francas instigaciones a la intervención abierta en Guatemala.

d) Que la clase obrera de todos los países hispanoamericanos no só-

La Asamblea Legislativa debe pronunciarse en favor de la liberación de Belice

El viernes 24 de los corrientes fué discutida por la Asamblea Legislativa una gestión de solidaridad con respecto a sus demandas sobre el territorio de Belice, formulada por la Cámara de Diputados de Guatemala.

Creemos que se presenta una magnífica ocasión a nuestro Poder Legislativo para pronunciarse contra la dominación imperialista que ejerce la Gran Bretaña sobre ese pedazo de tierra de nuestro Continente que se llama Belice.

Nos pronunciamos categóricamente en el sentido de que Inglaterra no tiene derecho para explotar económicamente y controlar políticamente a Belice. Ya para los pueblos es inconcebible la opresión y explotación de una potencia extranjera sobre los pueblos débiles. La liberación de Belice es una necesidad que sentimos todos los hombres amantes de la libertad.

lo deben ver con simpatía la lucha del pueblo y de la clase obrera guatemalteca sino apoyarla y defenderla, acuerda:

1) Enviar a la hermana Confederación General de Trabajadores de Guatemala un saludo fraternal del Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes de Costa Rica.

2) Declarar que consideramos como propia la gran lucha de la hermana Confederación de Trabajadores de Guatemala, y que por lo tanto la clase obrera guatemalteca tiene el respaldo caluroso del movimiento obrero costarricense que es consciente de la trascendencia social y democrática de las conquistas del pueblo de Guatemala.

3) Declarar que nos opondremos, de una manera combativa, a todo intento de intervención en Guatemala, ya sea por conducto de la ODECA, por conducto directo del Departamento de Estado de Estados Unidos; o por cualquier otro medio lesivo para los intereses de la soberanía del pueblo de Guatemala.

Por el Congreso de Unidad de los Sindicatos Independientes:

GONZALO SIERRA CANTILLO, Presidente; **GUILLERMO BARQUERO CABEZAS**, Secretario de Actas; **JUAN JOSE CEREGATTI APU**, Secretario de Acuerdos. **BERNARDO GARCIA FERNANDEZ**, Secretario de Prensa.

SAN JOSE PEKIN

que canta en la orquesta —todas van vestidas de celeste— se desgañita en el pequeño escenario del café-concierto cantando "blues" lánguidos, mientras aquellos ex-señores, a quienes se ha dejado el efectivo para que lo gasten, hablan en voz baja, esperan sus citas, fuman en largas boquillas, añoran los tiempos en que los trabajadores se mataban para ellos, planean la manera de traicionar a su pueblo, atosigándose en un odio que nos vomitan a la cara en miradas feroces porque al vernos aquí, en Praga, sospechan que por lo menos somos amigos de los trabajadores. Cuando se les

termine el efectivo que les dejaron en su poder, estos ex-señores, para comer, van a tener que trabajar, cosa que no han hecho sus familias, por tradición, desde hace 400 años. Pero tienen esperanza de hacer cualquier "chanchada" en combinación con agentes extranjeros, ¡hacerlo todo!, antes de eso que hacemos todo: trabajar en paz para ganarnos el pan de cada día con el sudor de la frente. Estamos viéndolos en las mesitas del café-concierto del "Flora" cuando abajo, en la calle pasa un grupo de trabajadores en overoles: van cantando al salir de las fábricas, y desde aquí se oyen sus risas al encaramarse todos, de un sopetón, en un tranvía, con el júbilo ruidoso de unos escolares en va-